



Sommer, Sonne, Ferien 2017



Wir wünschen allen Eltern eine schöne Sommerzeit, schöne Ferien und ein gutes "Wiederankommen" zum 28.08., wenn der Kinderhort wieder öffnet. Alle anderen Eltern, die unseren Hort verlassen, wünschen wir eine gute Zeit! Vielen Dank, dass Sie uns Ihre Kinder so lange anvertraut haben und danke für die gute Zusammenarbeit! Viele unserer "altgedienten" Familien verlassen den Hort, wir wünschen euch und Ihnen alles erdenklich Gute und Gottes Segen auf allen Wegen! Über Besuche von "Oldies" freuen wir uns

übrigens :-). Erst vor kurzem waren ehemalige "Hortkinder" zu Besuch, zwei davon "Kinder „der ersten Stunden, von 1988, als der Hort eröffnet wurde... sie kamen mit ihren frischgeborenen Zwillingen zu uns in den Hort, wir haben uns über diesen und natürlich auch über die anderen Besuche wirklich sehr gefreut.

Wir haben nun alle eine zweiwöchige Auszeit vor uns... Zeit zum Ausspannen, Zeit für die Putzfirma hier in unserem Hort alle Viren der Sommergrippe und Darminfektionen, die uns die letzten Wochen sehr geplagt haben, raus zu fegen!

Abschied, Neuanfang, Veränderung und Beständigkeit

Zeit aber auch, um Abschied zu nehmen: jetzt ist es endgültig soweit, Frau Pscheidl geht in den wohlverdienten Ruhestand, Verena Krämmer geht nun wieder Vollzeit in die Fachakademie, um ihre Ausbildung zu beenden, Lissi Mayr beginnt eine neue Stelle im Nachbarlandkreis, näher an ihrem Wohnort. Euch allen wünschen wir von Herzen einen guten Neuanfang, viel Elan und viel Freude, wo auch immer euch das Neue hinbringen mag! Vielen Dank auch an euch nochmal, für die wertvolle Zeit, die ihr bei uns verbracht habt.

Melanie Meixner, Anja Bernhofer und Mara Haslach bereiten sich auf ihre neue Gruppe vor, genauso wie Nicolai Schabrowsky, Tine Bausch und Michael Kosler. Michael Kosler verabschiedet sich aus seiner Fachdiensttätigkeit und

wird nun im vollen Umfang in der Gruppe tätig sein. Vielen herzlichen Dank für die gute, engagiert und wertvolle Arbeit der letzten Jahre als Fachdienst für Kinder, die ein kleines bisschen mehr an Zuwendung, Betreuung, Förderung und Unterstützung nötig hatten!

Am 28.08. ziehen die "beiden Gruppen um", die Räume werden umgestaltet und neugestaltet, danke dass einige Eltern uns hier unterstützen, indem Sie ihre Kinder an diesem Tag zu Hause betreuen. Neu im Team ist seit kurzem Susi Dopfer. Wir freuen uns mit ihr eine erfahrene, kompetente Kollegin gefunden zu haben, die mit viel Schwung, Freude und guter Laune hier jeden Tag zu uns in den Kinderhort kommt. Sie wird Lissi Mayr bei den Frechdachsen ersetzen.

Wenn sich auch vieles ändert, einiges hat auch Bestand: Frau Hockenberger, Frau Bernauer, Frau Roth-Ploeger und Frau Remmele werden weiterhin im Fachdienst für Sie und ihre Kinder da sein. Frau Biedermann, Frau Ulrich, Frau Epp, Frau Sepp, Frau Gramer, Frau Stepfner, Frau Ferchl, Frau Steigenberger, Frau Kraft, Frau Roth und mich werden Sie im September an gewohnter Stelle vorfinden. Frau Thomas ist leider noch immer im Krankenstand, wir wünschen ihr auf diesem Wege weiterhin alles Gute und eine gute Erholung.

Ab September kommen dann drei Praktikant/inn/en zu uns, die wir in Ihrer Ausbildung begleiten dürfen: Simon Winterholler wird sein SPS2 bei uns machen, er ist Studierender an der Fachakademie für Sozialpädagogik in Rottenbuch im zweiten Ausbildungsjahr.

Lorena Sebic beginnt ihre Heilerziehungspflegerin Ausbildung, eine dreijährige Fachschule, die im wöchentlichen wechselnden Blockunterricht ihre Theorieeinheiten an die Auszubildenden vermittelt. Und dann kommt noch Jacqueline Reinecke zu uns, sie absolviert ihr Anerkennungsjahr (das letzte Ausbildungsjahr in der fünfjährigen Ausbildung zur Erzieherin) in unserem Hort. Allen dreien wünschen wir einen guten Start bei uns und freuen uns, dass sie bei uns ihre Ausbildung machen!

Ferienzeit

Die zwei letzten Ferienwochen waren geprägt von vielerlei Aktionen: Ausflüge zum Ettinger Weiher mit dem Radl, nach Schongau auf ins Mittelalter, eine Jurte wurde gebaut im Garten, Taschen und "Federmappal" genäht und Steine geschliffen und viel, viel gespielt! Das Spiel ist "die Arbeit der Kinder" und im Spiel können Kinder Ruhe, Kraft, Ausdauer und physikalische-naturwissenschaftliche Entdeckungen machen, und schöpfen so wieder Kraft und Freude, um das nächste Schuljahr gut zu meistern.

Ein kleiner Hinweis noch: wenn Sie immer schnell informiert sein wollen, klicken Sie doch auf unsere Facebookseite, (falls Sie bei Facebook sind) wir freuen uns über viele "likes" :-)

Und nun wünsche ich allen eine gute Zeit, bis zum 28.08.

Sollten Sie sich nicht für die Ferien angemeldet haben und trotzdem kommen wollen, bitte rufen Sie kurz an, wir freuen uns auf Ihre Kinder! Die Anmeldezettel für die nächsten zwei Wochen finden Sie auf der Homepage.

herzliche Grüße, Sabine Remmele und das Team vom Kinderhort

